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Hackintos lst eine Grauzone, besonders weil die bestimmengen von Aplle in der EU teilweise
nicht greifen.
Im privaten Bereich gibt es bisher keine Probleme, bei kommerzieller Nutzung sieht das schon
anders aus, da könnte ganz schnell Post vom Apfel Anwalt kommen und das wird mit
Sicherheit sehr teuer

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36551-rechtliche-situation-der-
hackintoshs/?postID=399981#post399981
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